La memoria histórica que nos quieren ocultar.

La COPE. 15/06/2006.

El presente estudio investiga una de las páginas más negras de la violencia vivida en nuestro país y arroja una impresionante cantidad de datos sobre el acoso, la persecución y el asesinato de aquellos que eran tenidos por enemigos de la República.

Guijarro ha estado trabajando en el volumen 7 años. Escribió 1.600 folios que, a petición de la editorial, tuvo que recortar en numeros as ocasiones. Finalmente lo dejó en 500. según ha explicado el propio autor esta labor fue más costos a que la de escribir el volumen.

Tras el golpe de Estado del 18 de julio de 1936, la hostilidad contra la Iglesia católica de amplios sectores de la República se desata furibundamente aunque los ASESINATOS COMENZARON EN FEBRERO DE ESE MISMO AÑO.

Se profanan, se queman iglesias y conventos; y cientos de sacerdotes, monjas y laicos son asesinados no por sus ideas políticas, sino por sus convicciones y prácticas religiosas.

LOS DATOS HABLAN DE 1250 CASOS DE MUERTES INOCENTES: sacerdotes, religiosos, y laicos asesinados por motivos religiosos. Es el caso del primer asesinato: UN NIÑO DE 7 AÑOS, HIJO DE UN SACRISTÁN, que fue ejecutado en ua iglesia de Vallecas.

En el volumen de Guijarro también se recoge la persecución anárquica en los pueblos de la diócesis de Madrid: Alcalá de Henares, Paracuellos, Chinchón, Ciempozuelos, Fuenlabrada, El Escorial y Torrelaguna.

El caso del cura de San Martín de la Vega

Le mataron a él y a toda su familia junto en el cruce con Cienpozuelos. El autor cuenta que la versión de los hechos cambia dependiendo del pueblo y que él, indus o llegó a conocer a uno de los asesinos de la familia al que seguían llamando "el matacuras".

Por qué y cómo

La República se siente AMENAZADA POR LA IGLESTA. Los milicianos entienden que ésta es la culpable o la instigadora de los conflictos que se van abriendo. (sublevación de las tropas africanas).

Sin embargo, el odio se alimenta con manipulaciones de textos históricos que pueden leerse en la actualidad y con enseñanzas erróneas en las escuelas. (El Ministerio de Instrucción Públicas, dirigido por un simple profesor, inicia y prodama el ABS OLUTISMO AGNÓSTICOS a los más pequeños).

Es el caso de la pastoral del Cardenal Segura que, simplemente da las gracias al monarca por ser un buen cristiano y esta manifestación, que en la actualidad se puede leer en los archivos del ABC, e interpretada como un ataque a la Iglesia.

Libro: "PERSECUCIÓN RELIGIOSA Y GUERRA CIVIL" "La Iglesia en Madrid, 1936-1939" Editorial: La Esfera de los Libros

• El Autor: José Francisco Guijarro